

Trois Frontières

BLOTZHEIM

## Des peintures pleines de lumière

Pierre HERZOG

---



*« La peinture est une histoire de cœur », pour Jean-Claude Schwarz qui expose les 9 et 10 octobre à la Maison du Parc. Photo L'Alsace /P.H.*

L'artiste blotzheimois Jean-Claude Schwarz exposera ses peintures les 9 et 10 octobre à la Maison du Parc à Blotzheim. Il s'agit là de sa quatrième exposition, dans la continuité et le même esprit que les précédentes.

Le peintre autodidacte a une longue expérience dans le domaine. Pour Jean-Claude Schwarz, « la peinture est une histoire de cœur ».

Les tableaux réalisés sont liés au développement personnel de l'artiste, à la méditation et à la relation avec la nature et les énergies. Pour l'artiste, la peinture

« est un art qui nourrit l'âme, des œuvres qui expriment le domaine de la spiritualité, la joie, la plénitude et la paix intérieure. »

Chaque toile est le fruit des états d'âme de l'artiste et d'un épisode de sa vie. Pour lui, « la lumière est la principale source d'inspiration et d'être. Sans aucune attente, nous avons juste à être devant les toiles et à réceptionner ce qu'elles dégagent ». L'exposition se veut un moment de partage au niveau sensoriel, de bien-être et de convivialité.

**Y ALLER** Samedi 9 et dimanche 10 octobre de 10 h à 19 h à la Maison du Parc, 3 rue Pasteur à Blotzheim. Pass sanitaire obligatoire.